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焦作万方铝业股份有限公司 

关于终止筹划重大资产重组事项 

投资者说明会召开情况的公告 

 

本公司及董事会全体成员保证信息披露的内容真实、准确、

完整，没有虚假记载、误导性陈述或重大遗漏。 
 

一、本次说明会召开情况 

焦作万方铝业股份有限公司于 2016 年 6 月 6日（星期一）上午 10:00—11:30，

通过全景网(http://irm.p5w.net)召开了投资者说明会。公司董事长、总经理周传良先生、

财务总监、董事会秘书杨民平先生，就公司终止筹划本次重大资产重组事项的相关

情况，与投资者进行了互动交流和沟通，就投资者普遍关注的问题进行了回答。 

二、本次说明会投资者提出的主要问题及公司回复情况 

公司就投资者在说明会上提出的普遍关心的问题给予了回答，相关主要问题及

答复整理如下： 

1.请问第一大股东股权交接何时能完成，公司股票何时能复牌？ 

回复：本公司股票原定于 2016年 6月 7日复牌，但西藏吉奥高、刘坤芳和苏州

天澳提供的文件存在不一致地方，本公司对此难以核实。因上述事项涉及第一大股

东所持股份的变动，可能对股价产生重大影响，基于审慎原则，经本公司申请，公

司股票将于 2016年 6月 7日起继续停牌，待相关方对相关事项进行核实后公司股票

复牌。谢谢！ 

2.“本公司向潜在交易对手方--北京忠旺汇智科技发展有限公司或其控制的公

http://irm.p5w.net/


司发行股份购买盈利能力较强且满足有关监管要求的境外铝加工行业优质资产，并

募集配套资金。”请问上述重组进展的如何？相关优质资产进一步的具体情况是什

么？公司后续是否会考虑进一步推动相关重大资产重组？ 

回复：本公司重大资产重组已经终止，公司承诺 6个月内不再进行重大资产重

组。谢谢！ 

3.公告显示：2016年 6月 2日，贵司收到深交所的《关于苏州天澳汇融投资发

展中心（有限合伙）与焦作万方铝业股份有限公司第一大股东西藏吉奥高投资控股

有限公司股权收购协议的说明》，2016 年 6 月 3 日贵司通过电子邮件收到西藏吉奥

高的《情况说明》，但是贵司收到的西藏吉奥高的《情况说明》只有刘坤芳的签字，

并未有公司印章，该《情况说明》是否是西藏吉奥高全体股东的真实意思，还是只

是刘坤芳本人的意见？ 

回复：公司已经要求西藏吉奥高、刘坤芳进行说明。谢谢！ 

4.吉奥高与金投锦众，苏州天澳的合同都有效，吉奥高与苏州天澳只能解除合

同，赔偿苏州天澳损失，请问这个损失会不会从金投锦众的 18.7亿里面出？ 

回复：西藏吉奥高与其他公司的纠纷与本公司应收回的执行款没有关系。谢谢！ 

5.从焦作万方发布的公告文件看，焦作万方已经收到江苏天澳发给交易所及焦

作万方的函件，但是焦作万方并未对江苏天澳进行回复，且未向江苏天澳核实情况，

请问是什么原因？ 

回复：苏州天澳与本公司不存在关联关系。谢谢！ 

6.请问如果吉奥高不能单方面解决他与天奥的纠纷，需要走法院，那么公司是

否有办法收回欠款，是否可以继续拍卖， 

回复：根据目前案件执行情况，公司收回执行款是确定的。谢谢！ 

7.公司上市后新增项目有哪些？未来在新增项目上有何计划？ 



回复：公司从上市到现在产能规模由当时的不足 6万吨发展到现在的 42万吨，

由单一的电解铝发展成煤电铝加工一体化的综合性企业，且进行包括稀土在内的多

元化投资，公司综合竞争力处于行业前列，是通过实施一系列项目实现的。公司在

今后仍将根据公司的实际状况及公司战略寻求合适项目。谢谢！ 

8.公司的持续良性发展是投资者投资信心的有力保证,愿公司的发展能为投资

者带来良好的回报! 

回复：非常感谢，公司将努力回报股东。 

9.您是否认为公司有核心竞争力？公司的核心竞争力是什么呢？ 

回复：公司的核心竞争力是由管理优势、区域优势、技术优势以及较为完善的

产业链带来的成本竞争力。谢谢！ 

10.请问既然公司已经发布了第一大股东股权变更公告及复牌公告，第一大股东

杭州金投后续是否还会产生变化，之前公告 6月 7号复牌现在又公告停牌，发布公

告可不是儿戏，应该具有真实性，可靠性，没有虚假记载、误导性陈述或重大遗漏，

希望公司董事会今后发布公告能够审慎些，广大散户股东脆弱的心灵经不起折腾。 

回复：感谢你对公司的关心。事出突然，公司出于审慎原则继续停牌。 

11.电子商务对公司的冲击大吗？ 

回复：电解铝产品属于期货产品，本公司产品主要在本公司所在地销售，电子

商务对公司影响不大。 

12.网上流传的吉奥高异议函是真的吗？异议函里说吉奥高并没向金投锦众转

让股权？ 

回复：江苏天澳发给交易所及公司的函件已在本公司问询函回复公告披露，请

查阅。 

13.产品研发上，是否能扩大未来产品储备数量？有产品梯度才能保障未来的发



展。 

回复：公司一直在向这个方向努力。谢谢！ 

14.吉奥高的股权到底转让给谁了？ 

回复：公司正在要求西藏吉奥高进行说明。谢谢！ 

15.公司管理这么混乱，是不是要国家执法部门介入？ 

回复：公司生产经营稳定正常，管理规范。公司股东与第三方之间的纠纷不影

响公司运营。谢谢！ 

16.根据贵司的介绍，现在刘坤芳与苏州天澳都自称代表西藏吉奥高，一方有法

人签字，一方有公章，请问 6月 2日贵司收到深交所的问询函后，是否向 2方都进

行了问询？为何只看到了刘坤芳一方的说明？ 

回复：你好。这是公司股东与苏州天澳之间的纠纷，公司无权也无义务介入二

者的纠纷。谢谢！ 

17.公司的业绩是否具有季节性，具体如何？ 

回复：电解铝行业属于周期性行业，一般情况下春节前后铝市场低迷。谢谢！ 

18.可不可以参观公司？地点在哪？去公司调研时就可以顺带参观车间吗？ 

回复：欢迎投资者在合适的时候参观公司非涉密区域。谢谢！ 

19.万吉能源目前是否还属于万方？万吉能源的相关业务是否还在开展？ 

回复：按照判决，公司将在西藏吉奥高返还执行价款后，将万吉能源返还给西

藏吉奥高。 

20.请问公司对高管减持内部有什么规定吗 

回复：公司高管减持按照证监会和交易所相关规定执行。谢谢！ 

21.公司在研制的还有哪些新产品？ 

回复：公司研发主要新产品是铝合金系列产品。谢谢！ 



22.根据《情况说明》，既然吉奥高与苏州天澳办理了公章、证照等移交手续。

那么 2016年 5月 31日，贵司收到西藏吉奥高通过日常联系的电子信箱发给本公司

的盖有“西藏吉奥高投资控股有限公司”印章的《西藏吉奥高投资控股有限公司关

于其持有的焦作万方铝业股份有限公司股份变动及后续重大资产重组进展的情况说

明》，请问公章不在刘坤芳手上，他如何在《情况说明》上盖章？该《情况说明》是

否具备足够的法律效力？ 

回复：我们已就此问题要求西藏吉奥高、刘坤芳进行说明。谢谢。 

本次投资者说明会上投资者关注的所有问题及回复内容，可在全景网投资者关

系互动平台(http://irm.p5w.net)查阅，感谢广大投资者长期以来对公司的关注和支持。 

三、股票复牌安排 

本公司股票将于 2016年 6月 7日起继续停牌，待相关方对相关事项进行核实后

公司股票复牌。详细内容请查阅 2016年 6月 6日披露的《公司股票继续停牌公告》。 

公司董事会对终止筹划本次重大资产重组事项给各位投资者带来的不便深表歉

意，同时对长期以来关注和支持公司发展的各位投资者表示衷心的感谢。 

本公司指定的信息披露媒体为《中国证券报》、《证券时报》和巨潮资讯网

(www.cninfo.com.cn)，公司所有信息均以在上述指定媒体披露的信息为准，敬请广

大投资者理性投资，注意投资风险。 

特此公告。 

                              焦作万方铝业股份有限公司董事会 

                                     2016 年 6 月 6 日 
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